



24 PERSONAS MAYORES EGRESARON DEL CENTRO DE REUMÉN.

Celebraron el egreso de personas mayores del Centro Diurno de Reumén

SENAMA. Establecimientos promueven el cuidado, la autonomía y el envejecimiento.

Una emotiva ceremonia vivieron las personas mayores del Centro Diurno de Reumén, al celebrar el egreso de 24 usuarios y usuarias del programa, quienes culminaron con su plan de atención integral, cumpliendo así su ciclo de participación.

El alcalde de Paillaco, Dr. Miguel Ángel Carrasco, destacó la implementación de tres centros diurnos en la comuna, siendo Reumén el primero de ellos que logra el egreso de una segunda generación de participantes. "Estamos muy felices con el egreso de esta segunda generación de personas mayores. Esto es fruto de un trabajo que inició desde que asumimos esta administración y actualmente contamos con este programa en Reumén, Pichirropulli y Paillaco, lo cual es parte de nuestras políticas gerontológicas que se suman a las iniciativas de Experiencias Compartidas, Caja Dorada y Campeonatos de Boccia".

VALORACIÓN

Por su parte, el seremi de Desarrollo Social y Familia, Roberto Giubergia, destacó el trabajo que se realiza desde el municipio y el compromiso hacia las personas mayores.

"Los Centros Diurnos Comunitarios son parte de Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados Chile Cuida y tienen un rol fundamental, ya que buscan mantener la funcionalidad de las personas mayores, fortalecer su independencia, redes de apoyo, familiares y comunitarias avanzando así a un envejecimiento digno, activo y saludable. Además, destaco el trabajo de los equipos comunales, que son fundamentales para poder llevar la política pública

Mayores agradecidos

Victoria Moreira, usuaria del Centro Diurno desde su inicio en el 2022, agradeció por la oportunidad de participar en el programa. "Nos sacaron de nuestra rutina diaria y del encierro, motivándonos a hacer diferentes cosas, ejercicios, manualidades entre nuestros pares, con una grata y sana convivencia, lo que dignifica esta etapa de nuestras vidas".

Asimismo, Eduardo Miranda, señaló estar "agradecido de que me hayan invitado a ser parte de esta iniciativa, de los profesionales que nos atienden y del alcalde que ha traído estas iniciativas a Reumén, lo que nos permite reunirnos, compartir y conversar sobre nuestras vidas".

al territorio y el compromiso de la municipalidad de Paillaco con las personas mayores", agregó el seremi.

A su vez, el coordinador regional del Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama), Diego Cumián, enfatizó la itinerancia de los Centros Diurnos de la comuna, lo que permite cubrir usuarios urbanos y rurales.

"En particular este Centro Diurno Comunitario es itinerante, por lo que funciona no solamente en la comunidad de Reumén, sino que también con usuarios y usuarias de Paillaco y también de Pichirropulli, por lo que estamos muy contentos de poder llegar a la diversidad del territorio con esta política pública de cuidados que promueve el Gobierno a través del Servicio Nacional de Adulto Mayor", indicó.